

Tolle Spendenaktion im Advent in Bruck

Eine Kooperation zwischen Vitus Apotheke und Lebenshilfe führte zu einem schönen Erfolg.

Ein voller Erfolg war die Spendenaktion der Vitus Apotheke in Bruck: „Ich verkaufte unsere Handcreme in der Adventzeit zu einem reduzierten Preis. Die Differenz von zwei Euro pro Tube kam der Lebenshilfe zugute“, erzählt Iris Falinski. „Dabei sind 400 Euro zusammengekommen. Ich freue mich sehr, der Lebenshilfe Bruck-Kapfenberg diese Spende zu überreichen! Auf diesem Wege möchte ich mich auch bei dem Team für die qualitätsvolle und einfühlsame Arbeit bedanken.“ Gerhard Kotzegger, Lebens-



Stolz auf die gemeinsame Spendenaktion von Vitus-Apotheke und Lebenshilfe: Iris Falinski, Gudrun Winter und Gerhard Kotzegger. foto: Lebenshilfe

hilfe-Geschäftsführer-Stv. und pädagogische Leitung, bedankt sich herzlich für die Kooperation. „Die Spende reichen wir gerne an unser Team der Selbstvertretung weiter.“ Die Selbstvertretung ist die interne Interessensvertretung der Menschen, die in der Lebenshilfe arbeiten, wohnen und Assistenzleistungen beziehen;

sie setzt sich für ihre Kolleginnen und Kollegen ein. „Unsere Selbstvertretung ist sehr aktiv, kritisch und manchmal auch sehr fordernd“, schmunzelt Kotzegger und fügt weiters hinzu: „Wir sind sehr stolz auf die Arbeit, die die Selbstvertretung leistet. Wir sind schon gespannt, was sie mit der Spende umsetzen wird.“